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第４次基本計画（素案）に対するパブリックコメントの結果等について 

 

１ 実施期間等 

   ・実施期間  令和３年５月19日（水）～令和３年６月15日（火） 

   ・周知方法  本庁舎、伏木・戸出・中田・福岡支所での縦覧 

          市ホームページ、市SNS（Facebook、Twitter）、市広報紙（市民と市

政６月号） 

   ・意見件数  10件（７人） 

          （応募方法内訳 直接:１人、FAX:１人、電子申請:３人、SNS:２人） 

 

２ ご意見への対応及び考え方、計画への反映等 

ご意見 【項目】 

総論（第５章 リーディングプロジェクト） 

【ご意見】 

・市として「縁結び支援」事業をするべきではないか。 

・事業計画項目に「縁結び支援」を入れてはどうか。 

・総合計画審議会の部会に「縁結び支援部会」を設置してはど

うか。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 本市が構成員となっている高岡地区広域圏事務組合において

は、令和元年度に策定した広域活動計画に基づいて、ボランテ

ィアによる婚活支援、婚活セミナーや交流イベントの開催など

広域婚活支援事業を実施しているほか、とやまマリッジサポー

トセンターとの連携を図っています。今後も、事業の効果など

を十分に検証しながら事業に取り組んでいくこととされています。 

 高岡市としても、男女の出会いのきっかけとなるようなイベ

ント等の実施を検討していきます。 

 また、総合計画審議会に「縁結び支援部会」を設置してはと

のご意見をいただきましたが、「縁結び支援」については「ひ

とづくり部会」において検討していきたいと考えています。

【計画への反映】 

ご意見は今後の取り組みの参考とさせていただきます。 

関連する素案のページ P19～24 （今回の資料は総論部分を省略しています。） 

 

ご意見 【項目】 

６-②中心市街地活性化の推進 

６-④住宅・宅地の整備 

【ご意見】 

・中心市街地に居住する意味合いが薄れていていると感じてい

てまちなか居住を進める必要性が疑われる。 
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考え方、計画への反映 【考え方】 

 高岡市の中心市街地では、既に公共施設やインフラが整備さ

れているため、その利便性を最大限利活用して、まちなか居住

を推進していく必要があると考えています。 

 なお近年、中心市街地では民間投資によるマンション等の建

設が活発化していますので、生活に必要なサービス機能の維

持・強化に努めるなど、居住環境の向上を図るとともに、若年

層の子育て世帯やUIJターン世帯等も対象としたまちなか居住

の推進により、まちのにぎわいづくりを進めていければと考え

ています。 

【計画への反映】 

・「６-②中心市街地活性化の推進」及び「６-④住宅・宅地の

整備」の現状と課題の中で、中心市街地に居住する重要性と

まちなか居住を進める必要性を記載し、施策の展開の中で、

地籍調査の推進やまちなか及び周辺市街地での住宅支援の推

進などについて記載しています。 

関連する素案のページ P69、70、73、74 

（産業・文化・交流部会用資料 各論P50～52、55、56） 

 

ご意見 【項目】 

14-①環境保全意識の高揚 

15-⑧消費生活の向上 

【ご意見】 

・ＳＤＧｓの達成に向け、ゼロカーボンやエシカル消費などに

取り組んではどうか。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 高岡市では、消費生活の向上を目指して、令和２年度から消

費者団体に消費者教育啓発活動事業を委託し、エシカル消費や

食品ロス削減をテーマとした出前講座や街頭啓発を実施してい

るところですので、「エシカル消費」を第４期基本計画の案に

盛り込むことを考えています。また、「カーボンニュートラル

の実現を目指すこと」についても案に盛り込むことを考えてい

ます。 

【計画への反映】 

・「14-①環境保全意識の高揚」の施策の展開の「環境共生の推

進」のカーボンニュートラルへの取り組みの追記を予定して

います。 

・「15-⑧消費生活の向上」の施策の展開の中にエシカル消費の

取り組みの追記を予定しています。 

関連する素案のページ P116、134（安全・安心部会資料 各論P25、26、47、48） 
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ご意見 【項目】 

15-⑥雪対策の充実 

【ご意見】 

・除雪作業車両が雪を道路脇に寄せる際、各家庭の出入口を塞

がないよう、細やかな配慮を望む。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 除雪車が通った後の玄関の前や車庫の前の雪については、こ

れまでも各家庭での排雪のご協力をお願いしてきました。しか

し、今年のような豪雪に対しては、これまでの考え方だけでは

対応が困難となっていることから、地域の状況や住民の皆さん

のニーズに合わせた、きめ細やかで効率的な除雪体制を検討す

る必要があると考えています。 

 高岡市として、地域の皆さんとも相談し、ご理解とご協力を

いただきながら、持続可能な新たな除雪体制を構築していけれ

ばと考えています。 

【計画への反映】 

「15-⑥雪対策の充実」の施策の展開の中で高岡市として除雪

機械の操作を行う「オペレーター」の確保や地域の実情に応じ

た小型除雪機械の配備、消雪管理組合の消雪施設設置に対する

支援などのほかに、自治会等が主体となって行う地域ぐるみ除

排雪活動の推進など除雪体制の考え方について記載しています。 

関連する素案のページ P130、131（安全・安心部会資料 各論P43、44） 

 

ご意見 【項目】 

17-①市民に開かれた市政の推進 

【ご意見】 

・パブリックコメントを実施するのであれば、読みやすい資料

にしなければならないのではないか。 

・Twitterでコメントを呼びかけるのであれば、資料のサイズ

をスマートフォンに合わせたものにするべきではないか。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 パブリックコメントでお示しした資料の中には、実際のサイ

ズがA3のものもあり、スマートフォンの画面では見づらいもの

となっていました。 

 スマートフォンでこうした資料を閲覧される機会が多いと思

われますので、資料をお示しする際に、実際のサイズをA4に統

一するなど見やすい資料作りを行います。また、イラストやグ

ラフを差し込んだり、文字の色を変えたりするなど、皆さんに

読みやすい内容となるよう努めます。 
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 【計画への反映】 

資料をお示しする際に、実際のサイズをA4に統一するなど見や

すい資料作りを行います。また、イラストやグラフを差し込ん

だり、文字の色を変えたりするなど、皆さんに読みやすい内容

となるよう努めます。 

関連する素案のページ P141（安全・安心部会資料 各論P56、57） 

 

ご意見 【項目】 

17-②高度情報化の推進 

【ご意見】 

・デジタル技術の活用を先駆けて進めて欲しい。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 人口減少や少子高齢化の進行に加え、新型コロナウイルスの

影響により社会構造や生活様式などが大きく変化していく中

で、今後も着実な成長を図るには行政や社会全体のデジタルト

ランスフォーメーション（DX）が重要だと考えています。 

 地図情報のオープン化等により、市民や事業者の方々がデジ

タル化による利便性の向上を感じていただける環境整備に努め

るとともに、デジタル技術の活用を通じて、行政事務の効率化

や行政サービスの質の向上を図り、市民の方々がゆとりと豊か

さを実感できる地域社会の実現を目指していきます。 

【計画への反映】 

「17-②高度情報化の推進」の施策の展開の中で、電子申請の

拡充やWEBを利用した相談などの市民サービスの向上、AIやRPA

等を利用した事務作業の効率化、オープンデータの活用や社会

全体のデジタルトランスフォーメーションの推進などについて

記載しています。 

関連する素案のページ P142（安全・安心部会資料 各論P58、59） 

 

ご意見 【項目】 

その他 

【ご意見】 

・７月12日で市政の舵取り役である市長が代わるが、この時期

にパブリックコメントをするのはなぜか。 

考え方、計画への反映 【考え方】 

 第４次基本計画の素案は、市議会をはじめ、各界各層からご

参加いただいている総合計画審議会でのご議論や、地区別の意

見交換会などを通じて市民の皆さんの幅広いご意見をお聞きし

ながら作成したところです。 

 今後その素案を基に、総合計画審議会や市民の皆さんからご
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意見をお聞きしながら、第４次基本計画の策定を進めていきます。 

 【計画への反映】 

― 

関連する素案のページ ― 

 


